



FICHA TÉCNICA DEL ALUMNO

NOMBRE COMPLETO:	
DNI:	FECHA DE NACIMIENTO:
DOMICILIO:	
TELÉFONO:	EMAIL:
ACTIVIDAD A LA QUE SE INSCRIBE:	
GRUPO:	HORARIO:

FORMULARIO DEL PADRE/MADRE/TUTOR (PARA ALUMNOS MENORES)

NOMBRE:	
TELÉFONO:	DNI:
CORREO ELECTRÓNICO:	
DOMICILIO:	

FIRMA Y FECHA:

INFORMACIÓN RELEVANTE (PARA ALUMNOS MENORES DE EDAD)

¿Alguna alergia o condición médica relevante que debamos conocer? SÍ NO

En caso afirmativo, especifique: _____

¿Autoriza el uso de imágenes (fotografías y vídeos) de su hijo/a con fines educativos, promocionales o informativos de la academia (web, redes sociales, cartelería...)? SÍ NO

¿Autoriza a su hijo/a a salir solo/a del centro al finalizar las clases? SÍ NO

1. Preinscripción y Confirmación

La preinscripción se realiza a través de un formulario online y garantiza la reserva provisional de plaza durante 10 días hábiles. Para confirmar la plaza de forma definitiva, es necesario formalizar la matrícula dentro de ese plazo. La hoja de matrícula puede descargarse desde la web, solicitarse por correo, recogerse en la academia o pedirse en clase. Una vez cumplimentada, debe entregarse por correo electrónico a matriculas@ellibrillodelmaestrillo.com o de forma presencial en horario de tardes (lunes a viernes).

2. Pago de la Matrícula y costes mensuales.

La matrícula anual tiene un coste de 15€, en concepto de reserva de plaza. Sin embargo, las actividades “English & Fun” están exentas de este pago.

En cuanto a las actividades grupales, el coste mensual es fijo durante todo el curso, incluidos los meses con periodos vacacionales, ya que se calcula como una cuota prorrateada del total del curso; además, cabe destacar que la no asistencia a clase no exime del pago mensual.

Durante el curso, los pagos pueden realizarse mediante transferencia, efectivo o tarjeta, y deben abonarse durante los primeros 15 días de cada mes. En el caso específico de la actividad “English & Fun”, los pagos se efectúan en los 15 primeros días de octubre, enero y abril, coincidiendo con el inicio de cada trimestre.

En caso de retraso en el pago, se notificará previamente para dar la oportunidad de regularizar la situación. No obstante, si el impago persiste y supera los 15 días hábiles, el alumno podrá ser suspendido temporalmente, sin que ello lo exima de abonar la cantidad pendiente.

3. Comunicación a través de WhatsApp

En el caso de actividades grupales, se creará un grupo de WhatsApp con las familias participantes, el cual será el medio utilizado para facilitar la comunicación.

4. Devoluciones y Reembolsos

Los pagos no son reembolsables, salvo en casos excepcionales. Por otro lado, las clases particulares deben cancelarse con al menos 8 horas de antelación para evitar su cobro o, en su caso, para poder descontarlas del mes siguiente: los avisos con menos antelación quedarán sujetos al criterio de la dirección.

En lo que respecta a la matrícula, solo se reembolsará si no es posible adaptar los horarios asignados.

Por otro lado, las clases que no se impartan por causas atribuibles al profesorado serán recuperadas en fecha y hora acordadas.

5. Facturación

Los alumnos que necesiten factura deberán solicitarla enviando un mensaje al 722 200 485. En el caso de alumnos menores de edad, las facturas se emitirán siempre a nombre del padre, madre o tutor legal que figure en la matrícula.

6. Normas y Responsabilidad

Todo alumno debe mantener una conducta respetuosa durante las clases. Las faltas graves de convivencia podrán conllevar la expulsión sin derecho a reembolso. Además, cualquier daño causado en las instalaciones será responsabilidad del alumno o, en su caso, de sus tutores legales.

7. Compromiso Trimestral

El curso se divide en tres trimestres: octubre a diciembre, enero a marzo y abril a junio.

El pago del primer mes de cada trimestre implica el compromiso de completarlo. Si el alumno no desea continuar en el siguiente trimestre, deberá comunicarlo con al menos 10 días de antelación a su inicio.

Autorizo a El librito del maestrillo S.L. a utilizar mis datos personales conforme a la normativa de protección de datos vigente.

He leído y acepto los términos y condiciones de matrícula.